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Anfrage  

Raumgrössen in der Gemeindeverwaltung Köniz 

In den letzten Jahrzenten hat sich die Arbeitswelt stark gewandelt. Heutige Bürokonzepte kennen 

flexible Arbeitsorte und unterschiedliche Arbeitswelten. Die Büroarbeit ist in hohem Masse 

digitalisiert und administrative Tätigkeiten benötigen weniger physische Ablageflächen. 

Flächenvorgaben im Bezug auf die Grösse der Arbeitsplätze in der Gemeindeverwaltung Köniz, 

können positive Auswirkungen haben. So kennt beispielsweise der Kanton Bern, das 

Anwendungsdokument „Richtlinien und Anwendungsgrundsätze für Büroflächen im Kanton Bern“. 

Der Gemeinderat wird um Beantwortung der folgenden Fragen gebeten:  

1. Bestehen in der Gemeinde Köniz Richtlinien, Weisungen oder andere Führungsdokumente, 

welche die Büroflächen regeln? Analog dem in der Einleitung des Kantons erwähnten 

Dokuments.  

2. Falls nein, ist geplant einen solchen Flächenstandart einzuführen?  

3. Welche Durchschnittswerte haben die Arbeitsplätze in der Gemeindeverwaltung?  Die 

Angaben bitte nach Direktion und Funktionsstufe aufschlüsseln.  

4. Welche Flächen haben die Arbeitsplätze der einzelnen Gemeinderatsmitglieder?  
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